39 Ways To Save - One Fab Day Wedding Budget Tips
Some handy tips and advice on how to cut down on costs when planning your big day.

WEDDING PLANNING JUST ENGAGED by Naoise
Your wedding day - a day of romance, love, friends and family and all things optimistic and beautiful. But as all brides can testify, although wedding prep is full of fun stuff, at the end of the day there's no way to get away from the nitty-gritty of the wedding budget. While the number one thing is to have the day that most reflects you and your partner, it can often be harder than a rubix cube to juggle all the different costs and still have a super day. So we've put our thinking caps on and put together 39 Wedding Saving Tips to help you get the most for your money...

39 Способов Сэкономить - Один Сказочный Свадебный День
Советы по сохранению бюджета
Некоторые полезные советы и рекомендации о том, как сократить расходы при планировании вашего важного дня.
Планированием свадьбы поглощена Наоиз
Ваш свадебный день - день романтики, любви, друзей и семьи, всех оптимистичных и прекрасных вещей. Хотя подготовка к свадьбе полна веселья, но, как свидетельствуют все невесты, никоим образом не убежать от свадебного бюджета. А самое главное, этот день больше всего отражает вас и вашего партнера. Жонглировать всеми затратами и провести прекрасный день может оказаться сложнее, чем собрать Кубик Рубика. Итак, мы пошевелили мозгами и собрали 39 свадебных полезных советов по экономии, чтобы помочь вам получить максимум за свои деньги...

Our top tip? Prioritise what you really want, and what is most important for you and your partner. Are you totally foodies? Splurge on the catering! Music more your thing? Make sure to secure a fab band and DJ. Or are you all about the style? Then the dress and décor is your big spending point. Spend on what is important to you, and cut costs on things you don't mind too much about. Hopefully this will help you identify some places you can save a few sponds...

Наш главный совет? Расставьте приоритеты, что вы действительно хотите, и что самое главное для вас и вашего партнера. Вы гурманы? Потратьтесь на кейтеринг! Музыка для вас наиболее существенна? Обязательно заполучите потрясающую группу и ди-джея. Или стиль – это всё? Тогда платье и декор ваша главная точка расходов. Потратьтесь на то, что важно для вас, и сократите расходы на вещи, которые кажутся вам слишком дорогими. Надеюсь, это поможет вам определить в каком месте можно сэкономить немного наличности...
The Biggie: Saving on the Venue
1. Off-Peak Bargains - Choose Your Wedding Date Wisely
Most venues offer great deals for mid-week weddings, as well as off-season dates (Off-peak wedding times, especially November, early December (not Christmas time though!), January and February can offer great value). Contact any possible venue choices and ask about their different options.


Важно: Экономия на месте проведения
1. [bookmark: _GoBack]Удачные договоренности не в свадебный пик - Выбирайте Вашу свадебную дату мудро.
Большинство мест проведения свадеб предлагают отличные скидки на торжества в середине недели, а также даты в межсезонье. Попроще со свадьбами в ноябре, в начале декабря. Январь и февраль могут предложить хорошую цену. Свяжитесь, чтобы запросить возможные варианты места проведения и различные варианты.



